



SUPER OFERTA EGIPTO Y DUBAI

Programa: 12 Días/11 Noches: 07 noches Egipto (3 nts EL Cairo AD +04 nts crucero por el Nilo PC) + 04 noches Dubai AD.

Validez: temporada desde 01 Mayo – 30 Septiembre 2025

Días de salida: jueves, viernes, sábado y domingo.

País de entrada: Egipto o Emiratos Árabes Unidos (Dubai).

Categorías: 4*

Temporada

Categoría 4*

Precio por persona en Dbl/Tpl

USD 1.420.-

Precio por persona en SGL

USD 1.890.-

Hotel de El Cairo

Barcelo Pyramids o similar 4*

Crucero del Nilo

M/S Princess Sara 5* o similar

Hotel Dubai

MD Hotel by Gewan o similar 4*

Servicios incluidos

Alojamiento en Hotel de El Cairo 03 noches con desayuno.

Alojamiento en el Crucero del Nilo 04 noches con pensión completa.

Alojamiento en Hotel Dubai 04 noches con desayuno.

Todos los traslados in&out en Egipto y Dubai en autos modernos AC y asistencia de habla hispana.

Visitas:

El Cairo: Medio día de visita de las pirámides con guía de habla hispana.

Crucero por el Nilo:

Luxor: Templos de Karnak y Luxor

Edfu: Templo de Horus

Kom Ombo: el templo de Sobek y Haroeris.

Aswan: Alta Presa , y paseo en Felucca.

Vuelos internos cairo/luxor – aswan/cairo clase económica

Dubai:

Medio día de Dubai city tour en regular con guía de habla hispana.

Excursión de safari 4x4 con cena y espectáculo, con chofer de habla inglesa.

Servicios no incluidos

Dubai

Tasa de turismo dirham en Dubai, por habitación por noche \$4.5 en 4*.

Propinas del guía y chofer, promedio de p.p. \$20.00

Visa (**si se necesita**) costo p.p. \$85.00

Egipto:

Propinas del guía, chofer, y crucero p.p. \$45.00

Visado p.p. \$30.00 con asistencia de habla hispana `

Día “1”: Destino /Cairo

Llegada al Aeropuerto de El Cairo, recepción, asistencia y traslado al hotel. Check in Y Alojamiento.

Día “2”: El cairo

Desayuno en el hotel. Salida por la mañana Visita a las Pirámides de Giza donde se contempla la primera maravilla de las siete maravillas del mundo antiguo la gran pirámide de Keops y las pirámides de Kefren y Micerinos y la Esfinge esculpida en la roca que representa la cabeza del faraón y el cuerpo de un león (No Incluye La Entrada Al Interior De una Pirámide) y luego **POSIBILIDAD** de visitar el Museo Egipcio con sus tesoros de la época antigua y el tesoro único de la tumba del rey Tut Ank Amon, la ciudadela de Saladino y la mezquita de Mohamed Ali . regreso al hotel. Alojamiento

Tarde libre **POSIBILIDAD** De asistir el espectáculo de luz y sonido en la zona de las pirámides opcional

espectaculo cautivador que dura casi una hora narra la historia de Egipto a través de los ojos de la Esfinge de 73 Metros de Longitud . la imponente creación cuenta todos Los acontecimientos ocurridos a largo del paso del tiempo con el panorama de las pirámides iluminadas bajo las estrellas.

El espectáculo dura aproximadamente una hora de “ 19:00 Hrs ---20 :00 Hrs . Regreso al hotel y alojamiento .

Día “3”: El cairo/Luxor

Desayuno en el hotel. Manana libre .Traslado al aeropuerto doméstico de El Cairo para tomar el vuelo regular hacia Luxor. Llegada a Luxor. Traslado, y embarque a la motonave. Almuerzo. Visita del templo de Karnak o los templos del Karnak que se considera el templo mas grande de Egipto con su avenida de carneros y su sala de 132 columnas y el templo de Luxor construido por Amenofis III y Ramsis II con su famosa avenida de esfinges. Cena y noche abordo en Luxor.

Dia "4": Luxor /Esna/Edfu

Régimen de pensión completa abordo. **POSIBILIDAD** de visitar el **globo** opcional

Salida por la madrugada para Vivir la aventura real volando por el cielo de Luxor en un globo, disfrutando de la vista a lo bonito de la ciudad desde arriba, traspasando por los templos y los lugares turísticos de la capital del Imperio Nuevo del Antiguo Egipto, Luxor. El tour dura Casi 45 minutos

Y luego **POSIBILIDAD** opcional de Visitar el Valle de los Reyes donde se encuentra las tumbas de los reyes del imperio nuevo cuando era Tebas capital de Egipto, el templo de la reina hatshepust y los Colosos de Memnon. Navegación hacia Esna, paso de la esclusa. Navegación hacia Edfu. Noche abordo en Edfu .

Dia "5": Edfu /Kom ombo/Aswan

Régimen de pensión completa abordo. Visita al Templo de Horus el mejor templo conservado donde el mejor santuario con su Nauos del dios y la barca ceremonial. Navegación hacia Kom Ombo. Visita a los Templos de Sobek el dios de cabeza de cocodrilo simbolizando a la fertilidad del Nilo y Haroeris o el dios Halcón el mayor. Noche abordo en Aswan .

Dia "6" : Aswan

Régimen de pensión completa. **POSIBILIDAD** de visitar los templos de abu simbel opcional La visita empieza a las 05:00 Hrs por la madrugada , tardamos 03 Horas en el camino Hasta que llegamos a Abu Simbel , para disfrutar de Abu Simbel por un vehículo privado con aire acondicionado. Los dos templos de Abu Simbel, con su estilo único, se consideran las obras maestras del antiguo Egipto. Son el reflejo de la gloria y la grandeza del nuevo Reino. El gobierno egipcio y la UNESCO decidieron cooperar con el fin de salvar a estos templos de la inundación. El Templo de Ramsés II se dedica a los cuatro dioses universales Ptah, Re-Her-Akhtey, Amón-Ra, y Ramsés II a sí mismo. El gran templo de Abu Simbel es también llamado el Templo del Sol de Ramsés II. El templo de la reina Nefertari es también llamado Templo de Hathor que era la esposa del dios del sol de una manera simbólica, los dos templos, el de Ramsés II y el de Nefertari, traiga Ramsés II, Nefertari, Hathor y el Dios Sol, junto como uno y regresamos a Aswan y el camino dura casi 3 horas

Luego Visita a la **Alta Presa** considerada como la presa mas grande del mundo en su momento con un cuerpo de 3800 metros y 111 metros de altura, y paseo en faluca alrededor de las islas de Aswan. Noche abordo en Aswan .

TARDE LIBRE PARA POSIBILIDAD DE VISITAR EL POBLADO NUBIO opcional

La visita al poblaba nubio para conocer la vida primitiva de la raza egipcia mas antigua conservada se sale en barca por el Nilo pasando por la parte donde no llegan las motonaves , allí se puede ver uno de los pueblos que fueron emigrados después de hacer la alta presa de Aswan y andar por sus calles y ver una de las casas y conocer su vida cotidiana y tomar su bebida tradicional.

Día "7" Aswan/Cairo

Desembarque después del desayuno. Mañana libre. Por la tarde, salida en vuelo regular con destino a El Cairo. Recepción, asistencia, y traslado al hotel. Check in y Alojamiento

Día "8": El Cairo/Dubai

Desayuno en el hotel. Traslado al Aeropuerto Internacional de El Cairo para embarcar en el vuelo internacional al aeropuerto Internacional de Dubai, recepción y traslado al Hotel. Alojamiento.

Día "09": Safari Dubai

Desayuno. Mañana libre. Por la tarde nuestra excursión más popular, los Land Cruisers los recogerán entre las 15.00 y las 15.30 horas aproximadamente, para un excitante trayecto por las fantásticas dunas del desierto Emirati. Podrán hacer fotos únicas de la puesta del sol árabe y una vez que este desaparezca detrás de las doradas dunas, nos dirigiremos a nuestro campamento ubicado también en pleno desierto. El olor a la fresca Brocheta de cordero a la parrilla, las hogueras, el olor a las tradicionales pipas de agua y los relajantes sonidos de la música árabe, le harán disfrutar de una autentica e inolvidable noche beduina. Después de haber repuesto fuerzas tras la suntuosa cena, una bailarina, le mostrara el antiguo arte de la Danza del Vientre. También podrán hacer Sandboard, paseo en camello y tatuajes de Henna, todo se encuentran incluido junto con el agua, refrescos, te y café. Regreso al hotel sobre las 21:30, alojamiento.

Día "10": Dubai

Desayuno. City tour de medio día por la ciudad con guía en español. Salida desde el hotel hacia la zona de Deira, donde se visitará el Museo de Dubai. Luego se pasará por el mercado de las especias y el mercado del oro, atravesando el canal con las famosas "Abras", las barcas típicas de los primeros pescadores de los Emiratos. Luego nos trasladaremos al barrio Jumeirah, donde encontraremos las mansiones típicas de los Emiratos. parada para fotos de la Mezquita de Jumeirah y en el Burj Al Arab, el único hotel 7 estrellas en el mundo. Vuelta al hotel por la avenida principal Sheik Zaed Road donde veremos el Burj Khalifa, el edificio más alto del mundo. Tarde libre. Alojamiento.

Día "11": Dubai

Desayuno y día libre para hacer actividades personales, compras, disfrutar la playa, etc. Habrá muchas sugerencias para aprovechar el día.

Día "12": Dubai

Desayuno. Check out y traslado al aeropuerto.